

Varios países expresan solidaridad con Venezuela y Nicolás Maduro



Caracas, 20 may (RHC) Decenas de personas en varios países del mundo se movilizaron este sábado para expresar su solidaridad con Venezuela y su presidente Nicolás Maduro, ante los recientes hechos violentos que se han presentado en la nación suramericana.

Argentina, Chile, España, Inglaterra, Noruega, y Suráfrica, son algunas de las naciones que acogieron la demostración de apoyo a la Revolución Bolivariana.

A través de su cuenta en Twitter, la canciller venezolana Delcy Rodríguez plasmó cada uno de los casos, así como denunció que, las personas que acudieron a la embajada de Venezuela en Chile fueron reprimidas por agentes de la seguridad chilenos, mientras mostraban su apoyo al presidente Nicolás Maduro.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba